



9/24

経験生かし、国際協力へ

青年海外協力隊派遣

青年海外協力隊（JICAボランティア）として、トンガ（エウア島）の病院に2年間派遣されることとなった佐久間佳奈さんが、田中市長を表敬訪問しました。

現地では、生活習慣病に対する支援を行う予定の佐久間さん。「人々に寄り添いながら、役に立てるよう頑張ります」と抱負を語りました。



▲田中市長から激励を受ける佐久間さん



▲5人1組のチームによる担架搬送

救命および応急手当を学ぶ

9/24

救急法講習会を開催

茂原市連合婦人会は、茂原市赤十字奉仕団として、救命および応急手当の知識と技術を競う赤十字救急法フェスタ2015への参加に向けて、日本赤十字社から指導員を招き、三角巾を用いた包帯法や傷病者の担架搬送方法などを学びました。

和やかな雰囲気であった講習会でしたが、講義が進むにつれ、みな真剣な表情で一つ一つの動きを丁寧に確認していました。

9/26

地域の防災力を向上！

茂原市地域防災訓練を実施

地域防災訓練が、五郷地区の住民を対象に行われ、周辺の自治会から470人が参加しました。この訓練は、昨年からの住民参加型の避難所設営を中心として実施されているものです。

参加者は、避難所までの移動や設営・運営などの本番を想定した訓練により、共助の大切さを再確認していました。



▲①避難する住民②住民による運営の様子③備蓄品の説明④災害対策コーディネーターによる指導



▲優雅な笛の音と豪快な書道で観客を楽しませました

日本文化で交流

9/28

米ウイスコンシン州使節団派遣

市役所1階ロビーで、「笛の会 音澄」とパフォーマンス書道家の辻 風我氏による、篠笛と書道のコラボレーションが披露されました。

このメンバーは、10月24日～11月1日の間、千葉県代表の「文化・芸術使節団」として、県と姉妹県州提携を結んでいる米ウイスコンシン州に派遣されることとなり、市民に報告を兼ねてロビーコンサートが行われました。